

Antrag Nr. 10-O-25-0090
Christa Wendelmuth, fraktionslos

Betreff:

Bessere Ausleuchtung der Parkplätze Ludwigsrampe (Christa Wendelmuth, fraktionslos)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, für eine bessere Ausleuchtung der Parkplätze Ludwigsrampe unter dem Hochkreisel zu sorgen.

Die bestehenden acht Deckenleuchten sind extrem verdreckt und geben kaum Licht ab. Es sollte hier eine Säuberung bzw. Erneuerung erfolgen. Man möge aber auch Alternativen zu der jetzigen Beleuchtung prüfen.

Der Parkplatz wird durch die Parkplatznot im Ortskern stark frequentiert. Im derzeitigen Beleuchtungszustand kann man sich dort nur fürchten.

Im Hinblick auf die Wintermonate sollte die Umsetzung schnellst möglich erfolgen.

Mainz-Kastel, 20.09.2010

Wendelmuth